

豊小だより



12月23日から 冬休み(年末年始休業)です!!

冬休み期間 … 平成29年12月23日(土) <天皇誕生日> ~

平成30年 1月 8日(月) <成人の日> 17日間です

平成29年も残すところあと半月となりました。学校では22日(金)に2学期終業式を行い、子どもたちが楽しみにしている冬休み(年末年始休業)に入ります。この休みは、1年間の生活や学習を振り返り、新年の抱負を持つ大事な期間となります。

学校では、「冬休みのくらし方」をもとに、休み中の注意事項を指導いたしますが、ご家庭並びに地域皆様にも下記のことについてぜひ周知いただき、ご指導よろしくお願いたします。

◎お願いしたいこと

- ☆家族の一員として、是非、お手伝いをさせてください。
 - ・できるだけ毎日続けられる内容のものをお願いします。
- ☆家族全員そろっての「語らいの場」を作ってください。
 - ・家族全員そろって「アウトメディア」に取り組んでみてはいかがでしょうか。
- ☆インフルエンザ等の感染症予防には、特にご配慮ください。
 - ・手洗いとうがい、外出時にはマスクを着用することが効果的です。
 - ・3回の食事をきちんと摂る、早寝早起きを心がける等、生活リズムを整えながら、自分の健康を自分で管理することができるようにご指導ください。
 - ・年末年始の行事や習わしへの積極的な参加、来客や訪問時の礼儀作法の指導をよろしくお願いたします。

◎子どもたちに指導したこと

- (1) 健康に気をつけて生活をしましょう。
- (2) 計画的に学習をしましょう。(午前9時までは、友達を誘わない)
- (3) 事故のない楽しい休みにしましょう。(交通事故、火事、水や雪の事故、不審者等)
- (4) あいさつをがんばりましょう。(いつでも、どこでも、だれにでも)

《学校閉庁について》

次の期日は、学校閉庁日となり、職員がおりませんのでご了承ください。

- ・ 12月23日(土) ~ 12月24日(日) ・ 12月29日(金) ~ 1月 3日(水)
- ・ 1月 6日(土) ~ 8日(月) <成人の日>

長井校のみんなと一緒にあそんだよ!!

11月24日(金)から、本校の児童と長井校の児童が交流会を行いました。長井校では、授業の一環として「長井校まつり」と称して、自分たちで作成したもの(空き缶段ボール積み、ボウリング、的当て、さかなつり、黒獅子づくり、段ボールトンネル、おまつりたいこ等)を使って毎年お祭りをしてます。本校児童は、長井校の児童のみなさんに、そのお祭りに招待してもらい、多目的ホールでめいっぱい一緒に楽しみました。特に初めて体験した1年生は、長井校のみなさんが作ったトンネルや、さかなつり、エアートランポリンに夢中でした。黒獅子まつりごっこもとても気に入ったようです。長井校の児童のみなさんの笑顔もとても素敵でした。また、いろんな活動を一緒にやっていきたいと思えます。



豊田小学校のホームページへのアクセス数が 5000人 を超えました!! これからも是非ご覧ください!!

楽しかったよ！！『弁当の日』



今年からPTA活動の一環として取り組んだ『豊田小弁当の日』が、1月22日に行われました。当日は、本校のオープンスクール（一日自由参観）の日でしたが、お昼の時に、たくさんのおうちの方に、子どもたちが学年毎の目標に沿って作ってきたお弁当を楽しく食べている様子も見てくださいました。掃除の縦割り班ごとにテーブルに着いた子どもたちは、自慢げに自分のお弁当を披露しながら、みんなで楽しく会食をしました。子どもたちからは「楽しかった」「ほたやりたい」等の感想が多く聞かれました。来年も是非実施していきたいと思います。

豊小児童のがんばり！！

《いじめ・非行をなくそう県民運動標語》

◎優秀 2年 庄司 悠湊

《小さな親切作文コンクール》

◎優秀賞 6年 嘉藤 柚花

◎入選 2年 樋口 慎太郎

《ポイ捨て防止啓発ポスターコンクール》

◎優秀 5年 梅津 大和

◎優秀 6年 嘉藤 柚花

《くらしの文集》

◎特選 1年 新野 夏穂

◎特選 2年 安孫子 夏波

◎特選 3年 内谷 心音

◎特選 4年 小林 愛音

◎特選 5年 徳永 航大

◎特選 6年 池田 春樹

《社会を明るくする運動標語・作文コンテスト》

・作文の部 ◎優秀賞 5年 菅野 梨緒

◎優良賞 5年 今 莉玖

5年 鈴木 夏央瑠

・標語の部 ◎優秀賞 1年 加藤 世雅

2年 池田 紗空

5年 鈴木 龍



『長井の心発表会』で5年生が堂々と発表しました



1月18日（土）に、学習プラザで開催された『長井の心発表会』で、菅野梨緒さん、小関莉乃さん、新野暉拓くん、梅津陸くん、鈴木心くんの5名の5年生が、ボランティア委員会の活動について発表しました。当日は、生涯プラザの舞と音楽のホールに集まった大勢のみなさんの前で、ボランティア委員会の5人の5年生は、緊張しながらも大きな声で堂々と発表してくれました。介護施設『河井の里』での、お年寄りとのふれあいは、子どもたちに優しい心だけではなく、体験して感じたことをしっかりと伝えることができる力も与えてくれました。